



COMMUNIQUE DE PRESSE

PRIX NIEPCE 2015 de L'ASSOCIATION GENS D'IMAGES

Le 2 juin 2015, le jury du Prix Niépce, présidé par Esther Woerdehoff, présidente de l'association Gens d'images, s'est réuni à la Bibliothèque nationale de France et a décerné le Prix Niépce à :
LAURENT MILLET

Créé en 1955 par l'association Gens d'images, le Prix Niépce, « Goncourt de la photographie », récompense chaque année l'œuvre d'un ou une photographe professionnel(le) âgé(e) de moins de 50 ans.

Le Prix Niépce de Gens d'images est **doté par MK2 :**
Marin Karmitz offre au lauréat un chèque de 8000€.

Le Prix Niépce est également **soutenu par la Bibliothèque nationale de France,** le **Ministère de la culture et de la communication** et **l'Atelier LabellImage.**

La Bibliothèque nationale de France, partenaire de Gens d'images, a accueilli le jury pour les délibérations, à Richelieu, et pour la proclamation du lauréat, à l'Arsenal, en présence de **son Président, Bruno Racine et de Sylvie Aubenas, directrice du département des Estampes et de la Photographie.**

Contact : prix-niepce@gensdimages

06 15 45 65 63

www.gensdimages.com

